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REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações à Prefeita Municipal sobre a falta de 

manutenção da Rua Augusto Lippel, Campolim 

 

CONSIDERANDO reclamações generalizadas dos moradores, 

trabalhadores e Transeuntes da Rua Augusto Lippel no Parque Campolim, pela falta de 

condições urbanas dignas naquela localidade; 

 

CONSIDERANDO que a Rua Augusto Lippel, no Parque Campolim, 

é alvo constante de reclamações de moradores em função de sua situação de 

conservação precária; 

 

CONSIDERANDO que é de conhecimento do Poder Público a 

falta de manutenção da referida via; 

 

CONSIDERANDO que é de responsabilidade do Poder Público 

garantir saúde, educação, transporte e segurança; 

 

CONSIDERANDO o fato daquela localidade ter crescido 

absurdamente nos últimos anos, não pode ser arguido em desfavor dessa 

população, 

 

                         CONSIDERANDO que a via, apesar de estar em um bairro 

nobre da cidade apresenta muitos problemas que atingem uma grande quantidade 

de pessoas, vez que reúne diversos condomínios verticais e horizontais e 

Comércios 

 
CONSIDERANDO que, os mesmos reivindicam a implantação de 

calçadas, iluminação, alargamento de via pública e limpeza de terrenos públicos e 

particulares, existentes na referida rua; 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 
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CONSIDERANDO necessidade de viabilizar o patrolamento e 

cascalhamento da rua Augusto Lippel; 

 

CONSIDERANDO a extrema necessidade e urgência, da 

realização desses serviços na referida rua, por se tratar de uma excelente 

alternativa para desafogar o trânsito na região da av Gisele Constantino, e 

melhorar a qualidade de locomoção para os moradores da via; 

 

CONSIDERANDO que a manutenção e limpeza da mencionada 

via, é medida que proporcionará maior segurança e vida saudável aquela 

comunidade;  

 

 CONSIDERANDO que estamos passando por um período de 

proliferação do mosquito Aedes Aegypti e de toda espécie de animais 

peçonhentos, oferecendo riscos à saúde das pessoas que residem na região, sem 

contar a dificuldade de circulação de pessoas em locais onde não à calçada; 

 

Isto posto é que: 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiada a 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue: 

 

1-A Prefeitura pode providenciar a manutenção necessária dessa 

via? 

Caso positivo, para quando? 

Caso negativo, por quais motivos? 

 

2- De quem é a responsabilidade pela ausência de calçadas em 

diversos pontos da Rua Augusto Lippel e qual a forma de solucionar 

permanentemente o problema, a fim de atender a população local? 

 

            3-  Existe a possibilidade de ser realizado um estudo técnico na Rua 

Augusto Lippel no Parque Campolim? E assim deixá-la melhor apresentável aos 

usuários, trabalhadores e transeuntes? 

 

4- Informar o custo para a execução dessas melhorias e se está 

previsto no Orçamento? 
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S/S., 12 de Março de 2020 

 

 

 

Cintia de Almeida 

Vereadora 

 

 


